

## GREVE A LA MAIRIE DE MAUREPAS

### COMMUNIQUE de "EN AVANT MAUREPAS" :

Pour la première fois depuis plus de 35 ans, un préavis de grève a été déposé par les syndicats de la mairie de Maurepas (CFDT et UNSA) pour des questions internes à la mairie : mépris des agents, conditions de travail etc...etc...

Dans un organisme comme la mairie de Maurepas, l'appel à la grève est en même temps un cri et un constat :

- Un cri parce que des agents de plus en plus nombreux doivent travailler dans un climat pesant qui n'incite ni à l'entrain ni à la confiance et arrivent sur leur lieu de travail démotivés, voire écœurés, la peur au ventre, sans perspective de travail stable, dans la crainte d'être mis à l'index.
- Un constat c'est que les mécanismes ordinaires de concertation ne fonctionnent plus du tout dans notre mairie.

Or, quand on attend des efforts du personnel, où que ce soit - public ou privé -, on se doit de créer un environnement, une ambiance, un climat propices à l'effort.

C'est ce que n'ont pas su faire M. Garestier et son équipe, malgré les leçons qu'ils ont eu l'audace de donner en conseil municipal.

Nous ne pouvons que condamner cette atmosphère générale exécrationnelle tombée sur la mairie depuis avril 2014. C'est pour partie ce qui nous a amenés à rejeter le budget de la commune pour 2016 comme nous l'avons dit explicitement.

Nous apportons notre soutien total aux agents de la commune. Nous émettons le souhait que des discussions efficaces s'engagent avec la municipalité et au-delà que les aspirations du personnel pour plus de reconnaissance, de respect, de concertation soient non seulement écoutées mais aussi entendues et qu'il y soit donné satisfaction.

Michel CHAPPAT 08-06-2016